

Rajeunissement chez les musiciens



Le concert de la Sainte Cécile, un succès de la Philharmonique La Seynoise, hier.

(Photo R.P.M.)

PPLUS de deux cents spectateurs ont assisté, hier à la salle Baquet au concert de la Sainte Cécile, patronne des musiciens. Jean Arese, président de la Philharmonique La Seynoise, a remercié la ville, représentée par plusieurs élus, pour le pa-

tronage du concert. La représentation a été entamée par « Seynoise marche » d'André Guigou.

Le compositeur a lui-même dirigé la Philharmonique baguette en main. Un ensemble de saxophones, dirigé par Hugo Gonzales,

tout jeune chef d'orchestre Seynois a connu un vif succès.

La Philharmonique a rajeuni son effectif grâce aux vocations des élèves conservatoire national de Région (CNR). En intermède de variété, les spectateurs ont dé-

couvert la superbe voix, au puissant vibrato, de Florence Ajello.

Le final a offert un grand moment de musiques de films, notamment de westerns, avec des compositions d'Ennio Morricone.

R.P.M.